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LH SAN PEDRO GARfcA NU-.70 I.BOK, SIPNOV LAS Di ."í-

KCRAS OBL DIA VE1NTID(' i)E :iSTO DH M.'L •cClHNTOS -KHEN-

TÁ Y OCHO REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DEl H. CABILDO LOí? 

C.C. U C . ALEJANDRO H. CHArA SALAIAR, PRESIDENTE MUNICIPAL: 

FRANCISCO ZERTUCHE GCNIALEZ, PKIiSi NTE MUNICIPAL SU---

".-CNTE, REGIDORES: LIC. CIPRIANO VILLANUHVA ¿0LH2¿i, iNG._ 

««.lEZElí VILLARREAL VILLARREAL, SR. TIBUHC^O SANCHEZ TENORIO, 

RODKUiO ALVAREZ MARTINE'-, PR. GlUV^ PRMÓ MONStVAiS C>STT 

LLO; SINDICO ; DR. HUMBERTO SALAZ. : F5TAND0 ASlMiS-

^ "«BfiBKTES EL C. SECRETARIO DEL R. > ' rAMIhNTU, LIC. - -

. MANUEL PARAS GONZALEZ Y EL C. TESORERO MUNICIPAL, C*F. 

.ICARDO GARZA VILLARREAL. SE PROCEDIO A CELEBRAR ESTA SESION 

DIÑARIA DEL R. AYUNTAMIENTO CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY -

BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 

LISTA DE ASISTENCIA Y CERTIFICACION DEL QUORUM REGLAMEN 

TARIO. 

2. LECTURA T EN SU CASO APROBACION DE LAS ACTAS RELATIVAS_ 

A LAS SESIONES DEL H. CABILDO DE FECHAS ' DE JULIO Y 10 

DE AGOSTO DE 198». 

5. PRESENTACION DEL ESTADO DE INGRHSOS Y EGRESOS DEL MES -

DE JULIO DE 1988, POR EL C. TESORERO MUNICIPAL. 

i. ASUNTOS GENERALES. 

5. CLAUSURA DE LA SESION. 

EN PRIMER TERMINO SE PASO LISTA DE ASISTENCIA POR PARTE DEI_ 

C, SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO, L!C. JUAN MANUEL PARAS — 

GONZALEZ DECRETANDOSE EL QUORUM REGLAMENTARIO. ACTO SEGUIDO 

EL LIC. JUAN MANUEL PARAS GONZALEZ PROCEDIO A DAR LECTURA A_ 

LAS ACTAS RELATIVAS A IJiS SESIONES DEL H. CABILDO DE FECHAS_ 

7 DE JULIO í lU DE AGOSTO DE 1988 Y HECHO LO ANTERIOR, EL C. 

PRESIDENTE MUNICIPAL. LIC. ALF-JANDRO H. CHAPA, PUSO A CONSI-

DERACION LA APROBACION D£ DICHAS ACTAS, MISMAS QUE FUERON --

APROBADAS POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. A CONTINUACION -

EL C. TESORERO KUNICIPAL HIZO LA PRESENTACION DEL ESTADO DE_ 

INGRESOS T EGRESOS DEL MES DE JULIO DE 1988, DESTACANDO LAS_ 
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í BMSBHUIDA ^L C. - AÍEJAM!)RO H. -

-HAPA, PUSO A COW¿tbfc»ACl»N iX).-. .-i.M.ílOS K- CABILOP • 

APROBACION Di DICHO fcSIADO DI - EG ~0S .AI ' ' • -

:)S AL MF-S OB JULIO APROBANÜOSr ; OK r^ANlMlHAD. A C O N T . M - -

SF. !>ASO A A5Ü>IT0S HENERAI-hb .'ARA l-ü CUAL HL C. PRESlUnK 

-B MUNICIPAL. LIC. ALEJ.AÍÍDRO H. CHAPA. DIO INFOIlMACION RELA-

TIVA Ai- fcSTATO OVE CÜAROAN DIVERSAS -.CTTVIDADES Qüh HA DFSA-

'>«OI.!.;vDO ESTE R. AYUNT.\MIENTO. P U O QUE LA SESION SOLEMNE -

. -ABILDO EN LA (;UE SE LE ENTREGO LA MEDALLA " AL MERITO --

ClUnADAKO " A lA SEfi-^RTTA TAilANr PAIACTOS UAFliA ^IISUL 

t/,- TOPO UN ETITO Y Ql'E KAÍjíA ASíSr.Di A GP,"' CAN-irAF' 

GENTE MAFIEVRONOS HONRADO CON SU VREía-.Kv.lA EL SEfíOR oülii .. 

DOR CON Sü GENTIL ESPOSA. MENCIONO El ALCALDE QUE DICHA CERE 

,-ONTA PA^IA RF<riJLTADO MUY y QUE H A ^ a LLAMAIM) MüCHO_ 

.... ATENCION r cumicuim m íiOM^H'^t^-AIíA. HAPMSn EL JEFE 

DE lĴ  COMUNA WU£ LOS TRABAJOS DE OBR.A PUbLiCA LONTíM-AN A -

MUY BUEN RITMO. POR UNA PARTE MENCIONO QUE LOS PASOS A DES-

NIVEL LLEVAN m AVA^Íf:E APR0XIMAW1 DEL 7S\ AUNQUE TAMBIEK DI 

JO QUE LAS LLUVIAS RECTTí?*TBS ENTORPECEN EL AVANCE DE DICHA -

ObRA- POR OTn' PARTE SF. CONilNÜA TRABAJANDO EN LA AWPLiA---

CIOM Y PROLONGACION DEL CALLEJON DE LOS AYALA EN SU PARTE --

ORirKTE Y PONIENTE RESPEClIVAMEKTE. ASIMISMO. ¡NrORMO bL --

LIC. AÍ-EJANDRO H. CJiAPA QUE KN hL •rkAÍ.CiONAM» ̂ «TO ^our--. 

22 Sfc ÍÍSTAN TERMINANDO IOS TRABA-ii". -- ..'MMMF^TAIHON I>í; m-

Nrtü ^.ALlcJ INCLUYENDO LA CONSTRHC. ^ON DÉ SOS BANQUETAS ' -

ELLO SE ^UnO LCÜRAR M^U.i ̂ S A». CONCimsO QUE TUVIMOS DO 

..CNTRAIISTA CANADOR COTIZO MUY BAJO. -^MBIEN EN CUANTO A P^ 

t ViláHNTAClON DIJO EL ALCALDE QUE HARTAN QUEDADO CONCLUIDOS -LOS 

-ÍRABAJCS EN LAS CALLES fiE LAS COLONIAS JESUS M. CARZA, FLO" 

DEL RIO. PINOS 1 Y PINOS 2 Y QUE EN CUANTO A LA ELBCTRIFIC/,-

A l O U DE LAS C O L O M A S PLAN DE AYALA V FOMERRHY ^̂.L OBISPO VAN_ 

' MUT ADELArnADOS LOS TPABAJOS DE INSTALACION DE LA INFRAES---

TküCTURA PERO QUE LA '^iTUAClON ACTUAL ES QUE LOS COLONOS -
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VJ.. ,_JENTAN-,C0N LOS RECURSOS EüFlCiEMIHS K,.- i..-- • 

T T O ÍNUIVID'JAL RESPECTIVO. POR OTRA PA;U5 : =E^ 

F:FSIDENTE MUNICIFAL q'JE SE ---T' INTRCDUCIENDO 

R- L,' -OLORIA C^VT Y QUE SE ESTAN EFET .ACO,., 

««LTIPLES CB5.S .XNKOR TAMAÑO EK TOEO EL TERRITORIO DEL • 

VJX-ICIPIO -EVO LA INSTALACION DE LA ENERGIA ELECTRICA EN -

IK /VE JÓFE VASCONCELOS AL PONIENTE. LA CONSTRUCCION DE -

L O T S PC. L» C.LLE J V - B Z Y LA CONSTRUCCION ASIMISMO DE 

T R ÍETA ST.E -.HT PENTATLON V I S - . -ÍVE SIDO O.RRIBAOA 

R.H.' P^SC A LA PROLONGACION DE LA AVE. JOSE VASCONCELOS 

; . CCV YORCMHR PRIETO. EN CUANTO AL CENTRO DE 

V'./R R^FRC I M C FL LIC. ALEJANDRO H RHAPA QUEJEN, 

..OF/DI,... V;. C'.-ED.R. LISTO TL M.-M^PAOO PE V2 C.KO„AS_ 

,RJ CCVO LOF. BAFOR Y VE.CTIDOR PE DICHO CENTRO DEPORVIVO. 

-RP.CO El R-.ENRENTR. MUNICIPAL QUE PSTA POR IN'CIARSE LA AM 

I LACIFN PE LA AVE. COKP,EC::ORA ENTRE BOULEVARD DIAZ ORDAZ, 

V »ir,ROT=s PKiric. ENsr.r.utD.-. N<=o DE I.» PALABRA EL_ 

' W T^DF-IGO A L V A M Z MARTINEZ Y SR. TI^URCIO SANCHEZ TENO-

PARA EXPOHER QÜE ESTAN ENTER.W.OS QUE LA 

CA KTF.IO^-ONTANA YA ESTA DE ACUERDO F.N A M N E A P S E PARA QUE SE 

IR> LA CTTA.A CALLE COr,REGIDORA. ACTO SEGUIDO EL SECRE-

P •.VI,M«IENTO. LIC. JUAN MANHE. PARAS GONZALEZ. 

Z LBCTURA A UNA CARTA QUE LA ASOCIACION DE VECINOS Y PRO-

PIR^ARIA'^ NBL RRACCION-VMIENTO VALLF ANGEL. SECTOR -

LE EK-VIAN AL PRESINENTH MUNICIPAL, LA CUAL TEXTUAL 

, , W E DIRE LO SIGIUBNTE: " LIC. DON ALEJANDRO H. CHAPA. --

'^S VECINOS DE VALLE DE .AN ANGEL SECTOR JARDIN 

" V ^ ^ S P E C I A , MENTE LOS INTBNR.^NTES DE LA MESA DIRECTIVA, -

CIFREMOS AGRADECERLE POR M.DIO DE LA PRE.SENTE, TODAS SUS - -

- N M S Y SU DISPONIBILIDAD QUE TUVO EN AYUDARNOS P,.RA_ 

U ™ LA CEREMONIA DE COLOCACION BE LA PRIXERA PI -

I ^ T A R A L ; CONSTRUCCION DE LA IGLES,. NUE.STRA SEÑORA REINA 

" ^ T O Í A N G I ^ E S . LA CUAL SIN SU V A U O S A .A.RO PERSO--

COMO M SU CA6UIK) - O HUBLDR-XN-^S PODIDO REALI 

l l ^ I L UH r «H,.STRO CORDIAL AG^^DHCI-

« I ^ ' BIOS PALUE TOIX. 1.0 QÜE NBC.IO .»ARA REAI?"'.R. 

•ITN V E K R O . ATENTAMENTE. "LENA Z. ARREOLA, P-'FSI-

Ü H M A JOSEFINA V. DE Ot;IJANO, SECRETARIA. MA. ANGELICA G._ 

R TESORERA. .I-'O A CONTINUACION EL P R E S I D E N T E ^ ^ 

'NÍCÍÍAL QUE DE ESTO HUBO ÜNA CEREMONIA CON EL SEÑOR ARZOB 1 

EÍINOS DE ESE LLUIAR DONDE SE HABIA COLOCADO LA P R I H E ^ 

ÍÍEDHA AC-0 SEGUIDO Y NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRA.AR_ 

ÍE Dii; POK CLAUSURADA LA . ESION. D.WOS FE. 



.IC. ALE.UN : / . : . . / 
Z, PKÉSIDLííii: ;;,:ÍÍCUA: 

. CUULEfiMO MONSIVAIS C. DR. 
^£XTO REGIDOR 


